

Fecha: 07-06-2025  
Medio: La Prensa Austral  
Supl.: La Prensa Austral  
Tipo: Noticia general  
Título: Sindicatos de Conaf envían carta a ministra de la Mujer por denuncias contra directora ejecutiva

Pág. : 2  
Cm2: 190,1  
VPE: \$ 248.418

Tiraje: 5.200  
Lectoría: 15.600  
Favorabilidad:  No Definida

Organizaciones sindicales mantienen paro que compromete al gremio turístico

## Sindicatos de Conaf envían carta a ministra de la Mujer por denuncias contra directora ejecutiva

En una carta dirigida a la ministra de la Mujer y Equidad de Género, Antonia Orellana Guarro, tres organizaciones sindicales de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) levantaron una grave denuncia contra la directora ejecutiva de la institución, Aida Baldini, por presuntos casos de maltrato, hostigamiento laboral y abuso de poder que afectarían especialmente a las trabajadoras.

El documento, firmado por el Sindicato de Profesionales Sianprof, el Sindicato Nacional de

Guardaparques (SNGP) y la Federación Nacional de Sindicatos Regionales (Fenasic), describe un clima laboral deteriorado que contradecía los principios feministas que ha promovido el actual gobierno. "Estas conductas no sólo vulneran la dignidad en el trabajo, sino que contradicen gravemente el compromiso de este gobierno con el feminismo y los derechos laborales", señala el texto.

Las organizaciones adjuntaron una minuta con antecedentes específicos de los presuntos

abusos, los que habrían generado un profundo malestar entre los funcionarios que trabajan en la conservación de áreas protegidas a lo largo del país. El caso adquiere especial relevancia considerando que Conaf es una de las instituciones clave en la protección del patrimonio ambiental chileno, con responsabilidades que van desde la preventión de incendios forestales hasta la administración de parques nacionales.

En su misiva, los sindicatos

hicieron un llamado urgente a la ministra Orellana para que intervenga y se restablezcan condiciones laborales dignas, en línea con los discursos oficiales sobre equidad de género y erradicación de la violencia en espacios institucionales. "Confiamos en su compromiso con los principios de justicia y equidad", expresaron los firmantes, aunque hasta el cierre de esta edición ni el Ministerio de la Mujer ni Conaf habían entregado una respuesta oficial sobre las acusaciones.

El conflicto ocurre en un contexto donde el gobierno ha puesto especial énfasis en políticas de género dentro del Estado, lo que aumenta la presión para que las autoridades actúen con celeridad ante estas denuncias que, de confirmarse, representarían una clara contradicción con la agenda feminista promovida desde La Moneda. Mientras tanto, las organizaciones sindicales no descartan nuevas movilizaciones si no ven avances concretos en el corto plazo.